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出席報告
‘ 一 ､

次 週 予 定 １ ２ 月
源田実氏（参議院議員）

「当面の世界戦略情勢」ー

１１日’
欠席者（１４名）
後藤原田 ,橋本 ,岩田 ,伊藤神作，金井
木村，古田土，三浦，中西，清水，鈴木，寺田

司会SAA近藤冨士男君
ソングリーダー前原一男君「それでこそロータリー」

|ケスト｜
平尾三也さん（香り研究家）塘愛子さん
富沢千鶴子夫人、松崎祐子夫人、土屋ゆき子夫人

|ビジター１
小平勝蔵君（横浜旭）栗原郁夫君（横浜鶴峰）

井上紀和（横浜瀬谷）
三浦福好君、渋谷米吉君、山田道則君（綾瀬）

星幸男君、堀内勝正君、三瓶洋爾君

伊藤正巳君、矢島惇君、山本壮兵衛君（大和）
古木哲夫君、川島教男君、宮島国重君
幕田浩一君（大和田園）

＜会長報告＞
○次年度役員理事候補が指名されました。

○国際ロータリー親善ゴルフ大会案内を回覧。

＜幹事報告＞
○明後日の合|可例会の時間、その後の例会変更間

違いのないよう願います．
＜委員会報告＞
○う°ログラム（芦田）来月の月間プログラムは
別紙のとおりです。
○ゴルフ同好会（長野）来月３日の３クラブ合

同コンペ振って参加を。
○親睦活動（辻）２９日の合同例会委員の方は５

時に会場に集合して下さい。

|お祝｜おめでとうございます〃
御夫人誕生日三浦泰之君かず江夫人(11月28日）

小林勇君和子夫人q１月28B)
高橋政勝君瑠理子夫人ql月29B)

結 婚 記 念 日 古 川 巌 君 q １ 月 2 7 B )
三 浦 泰 之 君 q l 月 2 8 日 ）

富 沢 重 徳 君 ( 1 1 月 2 9 B )
入会記念日松崎正実君（56年12月３日）
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■ａ 例会日：毎週木曜日１２時３０
会 長 ： 藤 田 菫
会 長 工 レ ク ト ： 富 沢 重
副 会 長 ： 有 沢 一 昭
幹 事 ： 土 屋 翁
会 報 委 員 ： 二 見 ・ 前 原 ．
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ １ 月 ２ ９ 日

三クラブ合同例会
会 員 数

５０名

出 席 数

３６名

出 席 率
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前回の修正
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います、毎年事前に祝っていただけるので忘れ

ずにすみ安心してます。
古川巌君結婚記念品頂きました、ありがとう。
加藤好秋君１１/１６私の誕生日御祝いを頂きあり
がとうございました。これからも頑張って行き

たいと思っております。

高橋政勝君今日は妻の誕生日お祝をありがとう。
小林勇君妻の誕生日祝って頂きありかとう。
松崎正実君入会記念のお祝を頂きありがとう、
５年になります｡１０年目指して頑張りたいと思
っております。

会長・幹事両名当クラブ初めてのご婦人例会参
席をお祝して。

富沢千賎子さん平尾先生にはお忙しい中を当地
までおいで頂きありがとうと､ざいます。楽しい
お話をうかがえるのが何よりです。

土屋ゆき子さん本日初めて例会に参加させて頂
きました、ロータリーの例会がどの様なものか
初めて分りますので楽しみにしております。
松崎祐子さん本日は主人の例会というものの見

学といつもどんな美味しいものを食べているの
か調べに参りました。よろしく。（主人ｲ(亜）

有沢昭二君市の委員会出席のため早退させて頂

きます。香水の話しが聞けなくて残念です。

＜ ス マイル ボ ッ ク ス ＞ 委 員 溌 桂 柳 君
栗原郁夫君お世話に成ります。
小平勝蔵君久し振りで御邪魔します。
井上紀和君本日お世話になります、よろしく。
三浦福好君お世話になります。

渋谷米吉君２週連続でお世話になります。

山田道則君お世話になります。
星幸男君こ報告致します。今度念願の新しい

病院が落成し本格的診察に入りましたので健康
保険証を持って来院をお待ちしております。

矢島惇君お世話になります。
山本壮兵衛君暫くぶりでお世話になります。
伊藤正巳君久しぶりにお世話になります。
三瓶洋爾君大分寒くなって参りました、本日は

御世話になります、どうぞよろしく。
堀内勝正君本日もお世話になります。
幕田浩一君メークアップに伺いました。ホーム
クラブよりこちらの例会場の方が近いのでつい
足が向きます。
川島教男君急にお寒くなり皆様風邪に気をつけ
て下さい。本日も宜しくお願いします。

宮島国重君いよいよカレンダー１頁のみとなり
忙しい毎日です。宜しくお願いします。

古木哲夫君お世話になります。
富沢重徳君結婚記念日のお祝いありがとうござ
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昭和６１年１２月 月間プロク．ラム 一

(プロクラム委員会）
目/日｜曜||時間｜事項’ 内 容 担 当

木12／４ 体 会 (11／２９３クラブ合同例会の振替）

第４２５回
卓 話
（１時間）

｢当面の世界戦略情勢」
ケスト・スピーカー前参議院議員

源田実氏
木12／1１ １２：３０ 情蠅委員会

第４２６回
例会（夜間）

親 睦
プログラム｜

’
木12／1８ １８；３０ イニシェーション・スピーチ

12／2５ 第４２７回
例 会

｢半期を竹みて」
藤田会長・土屋幹事

会
幹

障浬壺尹木 １２：３０



＜ 卓 話 ＞
「香水の話」平尾三也さん

（プロフィール）
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を寝床に置くと効果があるといわれております。
「香り」は好みの差が激しいものです、私が特に

強調するのは自分の好む香りを作る、自分だけの
香りを作るという事です。フランスの方から何故
日本人は目に見えない所におしゃれをしないのか
といわれます。パリのゲランのお店ではいつも女

性より男性客の方が多くそれも中高年以上の方で
す。日本人向きの香水と申しますと、あまり日本
では馴染みはありませんが「青いとき」・「シャ
ネル22番」をお勧めします。日本古来茶道や華道
のように室町時代から香道というものがあるとの

認識がやっと近頃になりまして一般化されてきま
した。香木という銘木による木の香りに親しんで
いまして、又漢方薬の香りにも非常に懐かしさを

感じている国民でもあります。欧米に比して農耕

民族で体臭が少ないので香りは要らないと思われ
ていましたが食住の変化により消臭のための香り

が必要になってきました。最近の傾向として花の

香りよりも緑ぽい森林浴芳香か好まれ、食堂居間
では柑橘系のコロンタイプのもの、車内ではタバ
コの消臭剤のあとグリーンやウッディータイプの
コロンをひと吹き掛けていただければよろしいと

思います。古来日本の香木の空焚きとは、そこに
あるだけで存在は知らなくても香っているだけで

役目を果すものです。その意味でルーム・フレグ
ランスとかカー・フレグランスは古来より日本人
は知っていたと思います。日本人の香りの感性の

中には、香りゼロは無効マイナスは消臭とのおし
ゃれ感覚があります。香りそのものは一期一会必

ず消えてしまうものです。
私達か忘れていたのは空間の大切さではないで
しょうか、空間によって初めて見える物があり、

空間の中の空気には匂い臭いがあります。「心」
の時代心と心を繋ぐメッセージとして「香り」の

存在が何かコミニケーションを保つものに役立つ
と思っております。取り止めのない話しをさせて
頂き大変失礼申しあげました。

…
広める会世話役。

経歴;(１)大阪薬科大学卒業。(２)1979年クチ
ュールパルファンスクールを皮切りに、サロン・

ド・ジャスミン、ミヤ・フレク､ランススクールと

香りの専門の道を歩まれ、フレグランス・アーテ
ィストとして香りの分野を幅広く語れる第一人者
であります。(3)特にポーラ化粧品の本社「銀座
ラ・ボーラ」に於いて|̅５月のバラ」「バラを見

る会」「香りとワイン」「日本古来の香道」等の
テーマによるユニークな活動が世に注目を引いて

居ります。（４）尚、来年は香りの「レターイン」
が企画されて居るそうでございます。

以上紹介富沢重徳君
約10年間杏り香りと言い続けてまいりましたけ
ど、特に殿方に聞いて欲しいと思っておりました。

目に見えない物は何かと信じ難いものですか、欧
米では香りの専門家かいまして、芳い香りの中で
過している夫婦はとても仲が良いというようなデ
ーターを採っています。「香り」が心の中に深く

入ってきますと、雰囲気までよくなり健旗に繋が
り、最近の研究では脳波の変化から香りが意識構
造にまで変化を及ぼすことが知られています。
香りの効能はよくいわれてます、目覚めの悪い

方や眠気防止にコーヒーを飲用される方が多いの
ですか、ジャスミンの花の香りにはコーヒーの倍

も３倍も覚醒作用かあることが知られており、反
対に不眠症に悩んでいる方は、ラベンダーの香り

一
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布施光雄君誕生日のお祝有難うございます。

熊倉光男君誕生祝頂き有難うございます。
清水洋三君お祝いを頂き有難うございました。
古田土勝美君結婚記念日祝って頂きありがとう、
今後共よろしくお願い致します。
松本三郎君妻の誕生日祝い、ありがとうござい
ます。元気で家の中の掃除をしております。

北砂富三君過日大和全域R.C.ソフトボール大会
に於いて当クラブは見事準優勝の偉業を成し遂
げこれ一重に選手の卓越した技術の賜の結果だ
と思います。ご協力有難う御座居ました。

（本当はもう少し上手になれ〃総監督より）
藤田重成君こ参加頂いた選手各位ご奮斗ご苦労

様でした。土屋様差入れて頂いたトン汁は誠に
結構でございました。
辻国明君三クラブの中で名誉ある第２位でし
た、北砂監督率いる我軍は登頂寸前に気力負け
しかし参加会員の若々しいプレーに感謝します。

上村幹雄君総監督に云われオーナーとして出た
まではよいのですが、チョロばかりして皆様に

迷惑を掛けお詫びします。来年までにはペンキ
屋をやめバッテングセンターに通います○
石渡英二郎君北砂総監督大会欠席申し訳なし、

小生か出場していれば勝ったかも？
古川巌君日|雁日の大会に出席出来なかったの
か優勝につなからなかったものと思い責任を感
じております。

後藤定毅君藤田会長･辻親睦委員長、投攻守そ
ろった私の欠場で宿敵大和田園に負けたそうで

すが、来年は私に任せれば敗因となった北砂監
督を更送、上村オーナーのトレードにより私共
若手が必ず仇打ちしますから安心して下さい。
,断橋政勝君①去る11月16日大和市青少年健全育
成大会に日頃の青少年活動の功労として表彰を
受けましたのでスマイルします｡
②急川のため早退させて噸きます。

（１１月２０日例会）
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1987～1988年度理事・役員・候補者一覧表

理 事 員役

① 富 沢 重 徳 会 長 富 沢 重 徳

②石渡英二郎会長エレクト石渡英二郎

③ 松 本 忠 明 副 会 長 松 本 忠 明

④ 辻 国 明 幹 事 高 橋 政 勝

⑤ 菊 地 康 公 副 幹 事 松 本 三 郎

⑥ 上 村 幹 雄 S A . A 来 来 糸 米 来

⑦ 前 原 一 男 会 計 布 施 光 雄

指名委員会に於て上記の通り次年度理事・役員候
補者を指名致しました。来る12月11日の年次総会
に於て選挙することになります。

～

＜スマイルボックス＞委員長後藤定毅君
渋谷米吉君（綾瀬）お世話になります。

近藤謙二君（瀬谷）たびたびお世話になります。
岩瀬猛男君（大和）本日はお世話になります。
長谷川衛君（大和）先日のソフトボールでは事

前交渉不足の為負けました。本日はメークアソ
プで御世話になります。

古木明夫君（田園）先日のソフトボールでは優勝
させて頂きありがとうございました、来年も勝
たせていただきます。宜しく。

福田武鼎君（田園）毎度御世話に成ります。宜し
く御願い致します。

宮島国重君（田園）本日もお世話になります。

熊倉光男君過日11日に父親が77才で亡くなり、
葬儀に際し皆様からおくやみ並びに御芳志を賜
り有難うございました。

飯島順一郎君永いようで早い一年でした、これ
からも頑張ります。お祝有難うございます。

へ
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